



No. 19 / 53

有脇小学校校長だより

2021・2・16



4色対抗ドッジボール大会



スマイル団（1年生から6年生までの縦割り活動で4色に分かれている）

対抗のドッジボール大会が2月10日に行われました。その結果を受けて17日に決勝戦（赤×青）と3位決定戦（白×黄）が行われます。このドッジボール大会は、総務委員会の主催で、運動場に全校児童が出て行われました。子どもたち全員が一斉に運動場でドッジボールをするんです。すごいでしょ。もちろん4年生以上は、ボールを頭の上から両手で投げ（それでもかなりの威力ですが）ます。ここでも先輩・後輩のつながりが生まれます。有脇小学校ならではの活動です。



委員会の主催で、運動場に全校児童が出て行われました。子どもたち全員が一斉に運動場でドッジボールをするんです。すごいでしょ。もちろん4年生以上は、ボールを頭の上から両手で投げ（それでもかなりの威力ですが）ます。ここでも先輩・後輩のつながりが生まれます。有脇小学校ならではの活動です。

まっとうだよ



2月10日に入学説明会をひらきました。令和3年度4月に入学してくる子どもたちの保護者に来ていただき話を聞いてもらいました。本年度から、新しく入学する子どもたちは参加しません。

来年度も“コロナ感染症予防対策”は常に考えておかなければなりません。その中で方法を工夫し、できるだけ実施できるようにしていきます。子どもたちや保護者、地域のみなさんには時には“我慢”を強

ることになるかもしれませんが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。ちなみに入学式は4月6日（火）の午後（五輪聖火リレーの関係で）に行う予定です。



先号で、不審者による駐車場でのいたずらの報告をしました。その後幸いなことにいたずらは起きていませんが、エスカレートすることも十分考えられますので「監視カメラ」を2台設置しました。これが抑止力となればと思います。子どもたちが直接使うものではありませんが、子どもたちの安全にかかわることですので、設置を決めました。心ない誰かのせいで、子どもたちのために使われるはず

の予算が使われるのです。割り切れないものがあります。“悪いことをすると、必ず誰かが見てござる”と教えられてきました。有脇小では“監視カメラが見てござる”です。



2月2日（火）6年生が「薬物乱用防止教室」を受講しました。ライオンズクラブの方が講師をされました。薬物にはいろいろな種類があって、簡単に手に入るものもあります。また、低年齢化していて中学生が逮捕されたという事例も起こっています。また知多半島でも、先日大麻を栽培し逮捕された若者がいました。人ごとではなく、すぐ身近で起こっている事件なんです。薬物を乱用するとどうなるのか映像で見たり、冊子を使ったりして、子どもたちにわかりやすく説明してくださいました。“だれも傷つけないから”“軽い気持ちで”“友だちに誘われて”等の理由で始めることが多いそうです。一度使ったら、脳が覚えていて、もう元には戻れないそうです。子どもたちに正しい判断力と、きっぱり断る勇気を身につけさせていきます。ありがとうございました。

修学旅行は県内で 6年生あとわずかだね楽しもう！
 有脇小学校は3月11日・12日と修学旅行に出かけます。ただし、愛知県にコロナに関する緊急事態宣言が発出中ですので県をまたいでの旅行は自粛（市内小学校12校が同じ）せざるをえません。そこで、県内で修学旅行を実施します。宿泊は三河三ヶ根山のホテルを岩滑小学校と2校で貸し切ります。奈良・京都には行けませんが、山盛りの思い出を作ります！